



14.05.2020

Aus Mitteln der Universität Hohenheim, des Landes Baden- Württemberg (Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst) und privaten Spenden konnte ein Notfonds für internationale Studierende der Universität Hohenheim eingerichtet werden. Ziel ist es, ausländischen Studierenden, die ohne eigenes Verschulden in finanzielle Not geraten sind, die Konzentration auf das Studium zu ermöglichen.

Bewerbungsberechtigt sind internationale Studierende (Nicht-EU) die in einem regulären Bachelor- oder Master-Studiengang an der Universität Hohenheim eingeschrieben sind.

Studierende mit Staatsbürgerschaft eines Schwellen- und Entwicklungslandes (gemäß DAAD-Liste¹) werden bevorzugt behandelt. Vorausgesetzt werden gute Studienleistungen und finanzielle Bedürftigkeit. Einzureichen sind eine Begründung der finanziellen Bedürftigkeit (max. 1 Seite) sowie einen aktuellen Studienkontenauszug. Zuschüsse werden einmalig für das Sommersemester 2020 in Höhe von 300 € bis max. 1.500 € vergeben.

Bitte geben Sie dazu die benötigten Daten und mindestens einen Motivationsgrund an (z.B. „Jobverlust“ oder „Unterstützung der Eltern verloren“). Laden Sie bitte eine schriftliche Begründung (max. 1 Seite) und einen aktuellen Studienkontenauszug in den vorgegebenen Feldern hoch.

Bitte stellen Sie Ihren Antrag ausschließlich hier:
www.uni-hohenheim.de/notfonds-internationale-studierende

Mit der Eingabe Ihrer Daten stimmen Sie der Verwendung Ihrer Daten zum Zweck der Auszahlung des Notfonds zu.

Bewerbungsfrist: Donnerstag, 21.05.2020, 23:59 Uhr

¹ www.daad.de/medien/hochschulen/ww/studiengaenge/doppelabschlussprogramm/entwicklungslaender.pdf

The University of Hohenheim has set up an emergency fund for international students of the University of Hohenheim, consisting of funds of the University, the State of Baden-Württemberg (The Ministry of Science, Research and the Arts) and private donations. The aim is to enable foreign students who have got into financial difficulties through no fault of their own to concentrate on their studies.

Eligible to apply are international students (non-EU) who are enrolled in a regular Bachelor or Master course at the University of Hohenheim.

Students who are citizens of an emerging and developing country (according to the DAAD-list¹) will be treated preferential. Good academic performance and financial need are required. A justification of financial need (max. 1 page) and a current Transcript of Records must be submitted. Grants are awarded once for the summer semester 2020 in the amount of 300 up to max. 1,500 €

Please provide the required data and at least one reason for motivation (e.g. "loss of job" or "support of parents lost"). Please upload a written justification (max. 1 page) and a current study account statement in the given fields.

Please submit your application exclusively here:
www.uni-hohenheim.de/en/emergency-fund-international-students

By entering your data, you agree to the use of your data for the purpose of paying out the emergency fund.

Deadline: Thursday, May 21, 23:50 hrs

¹ www.daad.de/medien/hochschulen/ww/studiengaenge/doppelabschlussprogramm/entwicklungslaender.pdf